

Program Ketahanan Polsek Pabuaran Polresta Cirebon

Panji R - [CIREBON.INDONESIASATU.ID](https://cirebon.indonesiasatu.id)

May 6, 2024 - 12:25



KAB. CIREBON - Dukung Program Ketahanan Pangan, Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. bersama Anggota Bhabinkatimas melaksanakan Penanaman pohon Jangka Pendek dan jangka panjang di lahan penghijauan Polsek

PABUARAN KAB. CIREBON - Dalam mendukung dan turut serta berperan

dalam upaya melestarikan lingkungan melalui kegiatan penanaman pohon buah jangka pendek di Lahan penghijauan Polsek Pabuaran Polresta Cirebon. Kegiatan ini merupakan bagian dari dalam mendukung Program Ketahanan Pangan Nasional. pada Senin Pagi (06/05/2024)

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. bersama anggota Bhabinkatimas melaksanakan penanaman tanaman di lahan penghijauan sekitaran Mapolsek Pabuaran.

Adapun jenis tanaman yang ditanam ada 2 (dua) jenis tanaman yaitu tanaman jangka pendek meliputi sayur-sayuran Cabai, Tomat, Sawi dan singkong, adapun tanaman jangka panjang meliputi buah Lengkeng, Alpokat, Salam, jeruk Jeruk Bumbu ini dilakukan untuk menjaga ketahanan pangan Polsek Pabuaran sehingga ketahanan pangan tetap terjaga. Sambil mengisi waktu luang, personil Bhabinkatimas Polsek Pabuaran menanam jenis tanaman jangka pendek dan jangka panjang tersebut sambil merawat serta memelihara sehingga nantinya dapat dipanen dan berguna untuk anggota ataupun masyarakat.

Pada kesempatan terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa penanaman tanaman ini disamping mengisi waktu luang adalah untuk menjaga ketahanan pangan di wilayah Polsek Pabuaran dalam mendukung Program pemerintah tentang ketahanan pangan Nasional "Tujuan kami menata lingkungan dan memelihara tanaman adalah untuk menjaga ketahanan pangan serta mengajak anggota lebih aktif dan peduli kepada lingkungan sekitar. "Ujarnya".

"Tentunya ini menjadi perhatian kita bersama selain dilingkungan Polsek tentunya dengan mayoritas masyarakat disini menjadi petani dan pedagang terkait ketahanan pangan masih tetap terjaga dan mencukupi kebutuhan masyarakat. "Tambah Kapolsek".

Lebih lanjut Ia juga menampung masukan dari masyarakat tentang kebutuhan pupuk dan obat-obatan pertanian yang mengalami kenaikan dan stok terbatas sehingga masyarakat khususnya para petani mengeluh dan tentunya berpengaruh pada hasil produksi atau hasil panen yang tidak maksimal. "Tutup Kapolsek"